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Sobre 1~ ~ecla_r~~i~~_Qe parque natural 

~obemadores 
por la 

erradicación 
de 

PRODIECU 

se revelará el contenido de las 
alegaciones al expediente 

dro l'aldecantos 

El Delegado del Gobierno, 
edro Valdecantos, estudió 
m los gobernadores civiles de 

región la erradicación del 
1pón de PRODIECU en la 
:unión mantenida ayer por la 
omisión de Coordinación de 
~tilla-La Mancha. 
En la reunión, se trató tam

iénla reforma de la Ley de 
iedidas de la Función Públi
l y la huelga del transporte en 
\Jertollano. 

La Comisión de Coordina
ión está formada por los go
emadores civiles de las cinco 
mvincias y se reune cada mes 
fila estudiar asuntos de admi
lstración ebn la región. 

anifestó ayer Ian Gibson 

El plazo para presentar en
miendas al expediente de parque 
natural, iniciado el pa<>ado mes de 
junio, concluirá mañana, día 27 y 
hasta el momento se han presen
tado cuatro alegaciones, ninguna 
por parte del ministerio de Defen
sa, que se ha personado en el pro
yecto como propietario de cinco 
fincas de la zona de Cabañeros. 

Las enmiendas presentadas 
ante la consejería de Agricultura 
pertenecen a asociaciones ecolo
gistas y a propietarios de las fin
cas afectadas por el proyecto, di
jeron las mismas fuentes. 

Además, las alegaciones se po
drán presentar en otras dependen
cias del Ejecutivo Autónomo, ya 
sea en la provincia de Toledo o en 
la de Ciudad Real, asi como, en 
cualquiera de las tres provincias 
restantes que componen la región 
castellano-manchega. 

El referido portavoz indicó 
también que otra de las fórmulas 
permitidas por la ley para presen
tar enmiendas al estudio puede ser 
la remisión por correo, y serán 
aceptadas aquellas enmiendas que 
tengan fecha de envío antes del 
próximo viernes, día 27. 

No obstante, todas las alegacio
nes deberán quedar reflejadas fi-

El Gobierno de Castilla-La Mancha no revelará el conte
nido de las alegaciones que se presenten al proyecto de par
que natural de Cabañeros (Ciudad Real), finca en la que De
fensa no ha descartado aún instalar un polígono de tiro. Un 
portavoz de la consejería de Agricultura, departamento que 
tramita el citado expediente, dijo ayer que «para proteger la 
intimidad de los administrados, las alegaciones no se hacen 
públicas», aunque se podrá conocer la identidad de quienes 
las presenten y su fecha de entrada en el registro. 

nalmente en el registro de la Es
cuela de Caza de Castilla-La 
Mancha, desde donde se centrali
za el proceso. 

AP 

El grupo de AP en las Cortes 
de Castilla-La Mancha ha solici
tado la comparecencia del equipo 
autor del informe y propuesta de 
declaración de la finca de Caba
ñeros como espacio natural, ante 
la Comisión competente de la Cá
mara regional. 

Según informó ayer en rueda 
de prensa el presidente del grupo 
parlamentario conservador, José 
Rieta, esta petición tiene como 
objeto «conocer los criterios se
guidos en la elaboración de este 

documento, así como de otros as
pectos considerados y que no fi
guran en el mismo». Agregó que 
el interés de su grupo por esta 
comparecencia obedece también 
al deseo de conocer «el contenide 
de las alegaciones al documento 
recibidas hasta el momento», ya 
que el plazo para la presentación 
de éstas expira el próximo día 27. 

Funcionarios 

En otro momento de su inter
vención, Rieta criticó la aproba
ción, por el Consejo de Gobierno, 
de un decreto sobre la normativa 
de acceso de los funcionarios a los 
distints puestos de trabajo y con
cursos de traslados. 

Otra vez, por el método de «la estampita» 

En opm1on de Rieta, tras la 
aprobación de esta resolución <<Se 
esconde la intención de eludir la 
participación de los sindicatos y 
de los representantes de los fun
cionarios, ya que el descuento no 
está ne~ociado». 

El diputado aliancista Luis To
ledano, que también asistió a la 
rueda informativa, expresó la ne
cesidad, a juicio de su grupo, de 
que se cree una Comisión sobre el 
Medio Ambiente, «ya que enten
demos -dijo- que la defensa de 
éste no puede estar en manos sólo 
de grupos ecologistas que no se 
sabe a quién obedecen». 

A continuación, reiteró la con
veniencia de la propuesta contem
plada por AP en su enmienda a la 
totalidad a los presupuestos de 
1988 de fusionar las Consejerías 
de Industria y de Política Territo
rial, «porque supondría -declaróu 
na disminución sustancial de los 
presupuestos y de la denomina
ción de cargos». 

Por su parte, el también conser
vador José Madero, criticó la ac
tuación en materia de Obras Pú
blicas del ejecutivo autónomo, del 
que dijo «se inhibe en temas como 
coordinación de carreteras y 
ferrocarriles y transporte escolar» 
y deja que primen los intereses de 
la administración central sobre los 
de la región. 

«Me voy a tomar un año de 
vacaciones para escribir una 

novela>> 

Espectacular timo de tres 
millones en Cuenca 

El hispanista lan Gibson declaró que, 
is la publicación del segundo volumen de 
1 estudio sobre Federico García Lorca, 
ne voy a tornar un año de vacaciones para 
cribir una novela>>. 

Gibson señaló que «después de veinte 
los de investigaciones sobre Lorca, la ca
:ia se me ha llenado de datos y siento 
mbién la necesidad de inventar algo». El 
istoriador de origen irlandés agregó que su 
ovela no estará relacionada con la vida y 
bra del poeta granadino. 

Ian Gibson indicó que «esto no supon
iá que abandone otros trabajos de inves
~ón histórica centrados en la Repúbli
a y la literatura española, temas que me 
.pasionan». 

Añadió que «España me ha dado, ante 
odo, un clima con el que hacer frente a mi 
:arácter depresivo, la amistad de muchas 
lCISOnas y el haber descubierto en este país 
ni vocación». 

El escritor, quien aseguró que «nunca 
~a vivir de nuevo en Inglaterra>>, mos
u6 su agradecimiento al historiador falleci
OoGerald Brenan, «al que tuve la suerte de 
conocer un poco y de que me apreciara>>. 

Gibson realizó estas declaraciones en Al
lllagro (Ciudad Real), tras abrir el V En
cuentro de Poesía Española, organizado por 
la Diputación Provincial y el Ayuntamien
to, con una conferencia sobre «El triángulo 
de oro: Lorca, Dalí y Buñuel». 

Calor humano 

Durante su disertación, Ian Gibson afir
mó que «dificilmente podrá repetirse en el 
mundo un triángulo tan rico en calor hu
mano, en diversidad, en influencias y en 
consecuencias artísticas como el de Buñuel, 
Lorca y Dalí». 

Gibson dijo que Luis Buñuel <<Se reveló 
con su humor negro contra la imbecilidad 
burguesa de la época>>, mientras que Lorca 
«fue un oprimido por su carácter homo
sexual que se solidarizó con los margina
dos», y Dalí, «un hombre de una comple
jidad insondable». 

«De estos tres personajes, el más dificil, 
con una enorme inteligencia y con unas 
grandes dotes de escritor, aunque sea me
nos conocido por esta última faceta, es Sal
vador Dalí», agregó. 

Gibson explicó que «los tres lucharon en 
los años 20, durante su encuentro en la Re
sidencia de Estudiantes, contra la sociedad 
que les tocó vivir y por algo nuevo, anti
guo y eterno, dentro de una época sexual 
y religiosamente oprimida>>. 

El historiador de origen irlandés comen
tó que «Lorca estuvo locamente enamora
do de Dalí, aunque no llegó a ser corres
pondido por el carácter heterosexual del 
pintor de Cadaqués>>. 

El V Encuentro de Poesía Española, que 
será clausurado el próximo viernes, conta
rá hoy con la presencia del poeta Félix 
Grande, premio Nacional de Literatura, 
que presentará su obra «Carta abierta. An
tología poética» 

La ciudadana conquense de 52 años de 
edad cuyo nombre responde a las iniciales 
M. C. P., vecina del barrio de Las Quinien
tas, fue estafada por tres individuos, uno de 
ellos mujer, por el conocido procedimiento 
de la «estampita>>. El valor de lo consegui
do por los timadores asciende a casi tres mi
llones de pesetas, de las que 700.000 corres
ponden a la valoración de las joyas que jun
to con el dinero en metálico entregó al pre
sunto «tonto». 

Montaje 

M. C. P. fue abordada, según la decla
ración que ella misma formuló en la comi
saría, en la A venida de los Reyes Católicos 
ayer martes, día habitual para la actuación 
de este tipo de estafadores, manifestaron 
fuentes policiales consultadas por este dia
rio. La presencia de un muchacho joven, de 
unos 20 años de edad, que actuó como el 
<<tonto» atrajo su atención, pues éste mos
traba billetes asegurando que tenía muchos 
más. El segundo individuo en cuestión, de 
aproximadamente 35 años de edad, se me
tió en la conversación entablada entre los 
dos primeros y, por los medios habituales 
en estos casos, consiguieron que dicha se
ñora cogiera de su casa un millón y medio 
en efectivo, unas cuantas joyas valoradas en 
700.000 pesetas, para dirigirse posterior
mente a la Caja Postal a sacar de dos cuen
tas bancarias 500.000 y 300.000 pesetas 
respectivamente. Antes de producirse el in
tercambio del dinero y las joyas por el pa
quete que supuestamente contenía una ele
vada cantidad, que no ha sido desvelada, el 

El dia preferido por los timadores parecen ser los 
martes, dia de «mercadiJJo» en Cuenca. Los lu
gares doruk abordan a las victimas pueden ser 
ca/les como la de Reyes Caló/icos. 

marido de M. C. P. advertido de su extra
ño Comportamiento en su vivienda le pre
guntó que «dónde iba con ese dinero», a lo 
que al parecer ella le respondió que sabía 
lo que estaba haciendo. 

ChiUarón 

Una vez reunido el dinero, los tres esta
fadores, entre los que la mujer parece que 
actuó como la esposa de uno de ellos, se in
trodujeron a un vehículo con dirección a 
Chillarón. Después de esperar M. C. P. du
rante un largo período de tiempo en dicha 
localidad, y al ver que el «trío» no regresa
ba, decidió volver andando a Cuenca, con 
el paquete que le entregaron por esa tran
sacción. Este no lo abrió hasta que llegó a 
su domicilio, comprobando que lo que te
nía no eran sino recortes de periódicos. Ho
ras después, M. C. P. se decidió a denun
ciar el caso a la policía. 
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Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Día de Toledo, El. 26/11/1987.


